



**SKENARIO  
RAPAT PARIPURNA  
DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR  
TAHUN SIDANG 2020**

**R A P A T : PARIPURNA KE- 21**  
**HARI / TGL : JUMAT / 14 AGUSTUS 2020**  
**PUKUL : 08.30 WITA S.D SELESAI**  
**TEMPAT : GEDUNG D, LANTAI 6 DPRD PROVINSI KALTIM**  
**MEETING ID : 2685969713 (PASSWORD : 888888)**  
**AGENDA : MENDENGARKAN PIDATO KENEGARAAN PRESIDEN  
REPUBLIK INDONESIA DALAM RANGKA HUT KE – 75  
KEMERDEKAAN REPUBLIK INDONESIA TAHUN 2020.**

**P I M P I N A N R A P A T**

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.**

**SELAMAT PAGI DAN SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA  
HADIRIN RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT ,**

**SEBELUM RAPAT INI DIBUKA, PERKENANKANLAH SAYA MENGAJAK  
HADIRIN UNTUK BERDO'A SEJENAK SESUAI DENGAN AJARAN AGAMA  
DAN KEYAKINAN KITA MADING-MADING, AGAR KITA SENANTIASA  
MENDAPAT RAHMAT, PETUNJUK, HIDAYAH DAN BAROKAH DARI  
ALLAH SUBHANAHU WATA'ALLA (SWT), TUHAN YANG MAHA ESA.**

SELAIN ITU, UNTUK MENGENANG PARA JASA PAHLAWAN YANG TELAH BERJUANG KEPADA BANGSA DAN NEGARA INDONESIA MARI KITA BERSAMA-SAMA MENDOAKAN SEMOGA PARA PAHLAWAN DAN PENDAHULU KITA, SELALU MENDAPAT TEMPAT YANG PALING LAYAK DI SISI ALLAH SUBHANAHU WATA'ALLA, TUHAN YANG MAHA ESA, **AAMIIN YA ROBBAL ALAMIN.**

UNTUK LEBIH HIKMATNYA, HADIRIN DIMOHON BERDIRI **BERDOA DIMULAI.**

**BERDOA SELESAI**

HADIRIN DIPERSILAHKAN DUDUK KEMBALI.

SELANJUTNYA SAYA PERSILAHKAN KEPADA SEKRETARIS DPRD, UNTUK MEMBACAKAN JUMLAH HADIR ANGGOTA DEWAN YANG TERHORMAT.

**SEKWAN MEMBACAKAN DAFTAR HADIR**

**PIMPINAN RAPAT**

TERIMA KASIH KEPADA SAUDARA SEKRETARIS DPRD YANG TELAH MEMBACAKAN JUMLAH HADIR ANGGOTA DEWAN YANG TERHORMAT

DENGAN DIHADIRI SEJUMLAH ..... ORANG ANGGOTA DEWAN YANG TERHORMAT.

DENGAN MENGUCAPKAN :

**BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM**

PADA HARI INI **JUMAT, 14 AGUSTUS 2020**, BERLANGSUNG RAPAT PARIPURNA DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR TAHUN SIDANG 2020 YANG DILAKSANAKAN BAIK SECARA LANGSUNG MAUPUN SECARA *VIRTUAL MEETING*, DENGAN AGENDA :

**MENDENGARKAN PIDATO KENEGARAAN  
PRESIDEN REPUBLIK INDONESIA DALAM RANGKA HUT KE – 75  
KEMERDEKAAN REPUBLIK INDONESIA TAHUN 2020.**

DENGAN INI SAYA NYATAKAN DIBUKA, DENGAN SIFAT TERBUKA UNTUK UMUM.

----- **PALU DIKETUKKAN** -----

----- **3 X** -----

YTH. SAUDARA GUBERNUR DAN WAKIL GUBERNUR KALIMANTAN TIMUR,

YTH. WAKIL KETUA DAN PARA ANGGOTA DPRD KALIMANTAN TIMUR,

YTH. REKAN – REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH KALIMANTAN TIMUR, YANG HADIR SECARA VIRTUAL

YTH. Pj. SEKRETARIS DAERAH PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, PARA ASISTEN DAN KEPALA BIRO DILINGKUNGAN SEKRETARIAT DAERAH PROVINSI KALIMANTAN TIMUR,

YTH. SEKRETARIS DEWAN BESERTA JAJARANNYA,

YTH. KEPALA OPD DILINGKUNGAN PEMERINTAH PROVINSI KALIMANTAN TIMUR MAUPUN LEMBAGA VERTIKAL YANG ADA DI PROVINSI KALIMANTAN TIMUR,

YTH. REKAN - REKAN PERS, MEDIA CETAK DAN ELEKTRONIK SERTA UNDANGAN LAINNYA YANG HADIR PADA RAPAT PARIPURNA HARI INI.

ALHAMDULILLAH, PUJI DAN SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA ATAS LIMPAHAN NIKMAT DAN KARUNIA-NYA, PADA HARI INI KITA SEMUA DAPAT HADIR BERSAMA UNTUK MENGIKUTI RAPAT PARIPURNA DPRD KALIMANTAN TIMUR, DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHALAWAT SERTA SALAM SEMOGA TETAP TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KELUARGA BELIAU, SAHABAT-SAHABAT, SERTA SELURUH PENGIKUT BELIAU, HINGGA AKHIR ZAMAN, SEMOGA KITA SEMUA MEMPEROLEH SYAFAAT DARI RASULULLAH MUHAMMAD SAW, DI HARI PERHITUNGAN NANTI. **AAMIIN YA ROBBAL ALAMIN.**

UCAPAN TERIMA KASIH DAN PENGHARGAAN YANG SETINGGI-TINGGINYA, SAYA SAMPAIKAN KEPADA REKAN-REKAN ANGGOTA DEWAN DAN PARA UNDANGAN, ATAS KESEDIANNYA HADIR PADA RAPAT PARIPURNA HARI INI.

#### **HADIRIN, RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT**

SEBUAH TRADISI SIDANG TAHUNAN MENGGELAR RAPAT PARIPURNA DENGAN AGENDA MENDENGARKAN BERSAMA PIDATO KENEGARAAN PRESIDEN REPUBLIK INDONESIA DALAM RANGKA HUT KE – 75 KEMERDEKAAN REPUBLIK INDONESIA.

TRADISI SIDANG TAHUNAN INI MERUPAKAN SALAH SATU PRAKTEK PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN DAERAH YANG TIDAK SAJA PENTING BAGI KITA SEMUA UNTUK MENGENANG DETIK-DETIK PROKLAMASI KETIKA DUA BAPAK BANGSA KITA SOEKARNO – HATTA, MEMPROKLAMIRKAN KEMERDEKAAN INDONESIA, NAMUN JUGA KALI INI, KITA BERSAMA-SAMA DAPAT MENYIMAK PIDATO KENEGARAAN PRESIDEN BAPAK IR. H. JOKO WIDODO.

KITA MENGETAHUI 17 AGUSTUS MERUPAKAN HARI YANG BERSEJARAH BAGI BANGSA INDONESIA, SUDAH 75 TAHUN KITA “**MERDEKA**”, DIMANA KITA HARUS TERUS DAN TETAP MELANJUTKAN SEMANGAT PARA PAHLAWAN PEJUANG KEMERDEKAAN.

SAAT INI DAPAT KITA RASAKAN BERSAMA BAHWA TAHUN NI, MERUPAKAN TAHUN YANG BERBEDA DARI TAHUN – TAHUN SEBELUMNYA, TIDAK HANYA BANGSA INDONESIA YANG MERASAKANNYA, NAMUN SELURUH NEGARA DI DUNIA PUN TURUT MERASAKAN HAL YANG SAMA TERHADAP UJIAN / MUSIBAH PANDEMI *COVID-19*.

SEMOGA PANDEMI *COVID-19* SEGERA BERAKHIR DAN DUNIA KEMBALI NORMAL SERTA KITA SELALU DALAM LINDUNGAN ALLAH SUBHANAHU WATA'ALLA , TUHAN YANG MAHA ESA AAMIIN YA RABBAL ALLAMIN.

MESKIPUN KEADAAN UJIAN/MUSIBAH MELANDA NEGERI INI TIDAK BOLEH MENYURUTKAN SEMANGAT KITA DALAM MERAYAKAN HARI KEMERDEKAAN BANGSA INDONESIA, YANG MANA DALAM PERJALANAN SEBAGAI BANGSA YANG MERDEKA, KITA MENGHADAPI BERBAGAI TANTANGAN, RINTANGAN DAN COBAAN YANG MENGUJI PERSATUAN DAN KESATUAN BANGSA, NAMUN KITA WAJIB BERSYUKUR KARENA DALAM MENGHADAPI UJIAN TERSEBUT, KITA HARUS BEKERJA NYATA MEMENUHI JANJI - JANJI KEMERDEKAAN, SEBAGAIMANA DIAMANAHKAN DALAM PEMBUKAAN UNDANG-UNDANG 1945.

INDONESIA MEMILIKI PANCASILA SEBAGAI SUMBER ENERGI IDEOLOGIS BANGSA YANG MEMANDU SELURUH ANAK BANGSA DALAM MEWUJUDKAN JANJI-JANJI KEMERDEKAAN TERSEBUT.

PANCASILA ADALAH BINTANG PENGARAH, PENGGERAK, SUMBER INSPIRASI, DAN SEKALIGUS SEBAGAI PEMERSATU BANGSA INDONESIA YANG BERBHINEKA TUNGGAL IKA, DENGAN BERPEGANG TEGUH PADA PANCASILA, KITA YAKIN AKAN MENJADI BANGSA YANG BERDAULAT DAN BERMARTABAT DALAM PERGAULAN BANGSA-BANGSA LAIN DI DUNIA, DUDUK SAMA RENDAH, BERDIRI SAMA TINGGI.

### **HADIRIN, RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT**

TIDAK LUPA KAMI SAMPAIKAN TENTANG PENTINGNYA PIDATO KENEGARAAN DI HADAPAN SIDANG PARIPURNA DEWAN PERWAKILAN RAKYAT, MENINGAT BAHWA DALAM PIDATO TERSEBUT TERSURAT HASIL-HASIL PEMBANGUNAN YANG TELAH DILAKSANAKAN OLEH PRESIDEN REPUBLIK INDONESIA BAPAK IR. H. JOKO WIDODO DAN BAPAK MA'RUF AMIN SEBAGAI WAKIL PRESIDEN DALAM MASA KEPEMIMPINAN PERIODE 2019-2024.

DI USIA KEMERDEKAAN REPUBLIK INDONESIA YANG KE- 75, HARUS KITA AKUI BANYAK SUDAH CAPAIAN PEMBANGUNAN KALIMANTAN TIMUR YANG DIRASAKAN MANFAATNYA OLEH RAKYAT.

BUKAN HANYA DALAM BENTUK INFRASTRUKTUR PUBLIK, SEPERTI JALAN RAYA, JEMBATAN, BANDAR UDARA, PELABUHAN LAUT, LISTRIK, AIR BERSIH, SARANA PRASARANA TELEKOMUNIKASI DAN MASIH BANYAK YANG LAINNYA, NAMUN JUGA DALAM BENTUK PROGRAM-PROGRAM NYATA DI BIDANG PENDIDIKAN, SOSIAL KEMASYARAKATAN, PEMBERDAYAAN EKONOMI RAKYAT DAN PEMBANGUNAN PERTANIAN DALAM ARTI LUAS.

TERMASUK TATA KELOLA PEMERINTAHAN DAN PELAYANAN PUBLIK JUGA TERUS MENUNJUKKAN PERBAIKAN, SALAH SATU INDIKATORNYA ADALAH PEMERINTAH KALIMANTAN TIMUR MERAH PREDIKAT WAJAR TANPA PENGECEUALIAN SEBANYAK 7 (TUJUH) KALI, KEBERHASILAN INI SEBAGAI CERMINAN BAHWA PENGELOLAAN KEUANGAN DAERAH DI KALIMANTAN TIMUR SUDAH AKUNTABEL, TRANSPARANSI DAN PROFESIONAL GUNA MEWUJUDKAN KALIMANTAN TIMUR YANG BERDAULAT.

NAMUN DISAMPING ITU ADA YANG BELUM DIRASAKAN MASYARAKAT KALIMANTAN TIMUR YANG MERUPAKAN SALAH SATU DARI PROGRAM PRIORITAS PEMERINTAH PROVINSI KALIMANTAN TIMUR ANTARA LAIN PENGANGGURAN, KARENA DI KALIMANTAN TIMUR JUMLAH ANGKATAN KERJA DENGAN JUMLAH LAPANGAN PEKERJAAN MASIH BELUM SEIMBANG, DISAMPING ITU PULA PENANGANAN BANJIR YANG MELANDA KOTA SAMARINDA, BALIKPAPAN DAN KOTA-KOTA LAINNYA TERUTAMA SEPANJANG DAERAH ALIRAN SUNGAI MAHAKAM.

BERHARAP TAHUN 2020, SEJUMLAH PROGRAM YANG BELUM TEREALISASI DAPAT SEGERA KITA TUNTASKAN, KARENA INI MENJADI PERTANGGUNGJAWABAN KITA KEPADA MASYARAKAT KALIMANTAN TIMUR.

#### **HADIRIN, RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT**

SAYA ATAS NAMA PIMPINAN DAN SELURUH ANGGOTA DPRD KALIMANTAN TIMUR MENGUCAPKAN **DIRGAHAYU REPUBLIK INDONESIA YANG KE-75**, YANG AKAN KITA PERINGATI BERSAMA PADA TANGGAL 17 AGUSTUS 2020.

SEMOGA KITA SEMUA DAPAT MENGISI KEMERDEKAAN INDONESIA, DENGAN **MEMBERIKAN PENGABDIAN DAN KESETIAAN TERBAIK UNTUK NEGERI INI**, MARI KITA BUKTIKAN KERJA NYATA BAGI KEMAJUAN INDONESIA DAN KHUSUSNYA KALIMANTAN TIMUR TERCINTA, SESUAI **TEMA** PERINGATAN HARI ULANG TAHUN KEMERDEKAAN REPUBLIK INDONESIA KE-75 TAHUN 2020, YAKNI **“INDONESIA MAJU”** HINGGA SIMBOLISASI KEDAULATAN BANGSA INDONESIA, **“DIRGAHAYU NEGERIKU, JAYA SELALU INDONESIAKU, MAJU DAN MAKMUR KALIMANTAN TIMURKU !!”**

**HADIRIN, RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT**

DEMIKIAN PENGANTAR YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN PADA RAPAT PARIPURNA HARI INI.

SEKARANG MARI BERSAMA - SAMA KITA MENYAKSIKAN, MENDENGARKAN DAN MENYIMAK SECARA SEKSAMA PIDATO KENEGARAAN PRESIDEN REPUBLIK INDONESIA SECARA LANGSUNG.

**PIDATO KENEGARAAN PRESIDENAN REPUBLIK INDONESIA  
DALAM RANGKA HUT KE – 75 KEMERDEKAAN  
REPUBLIK INDONESIA**

**HADIRIN, RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT,**

DEMIKIAN TELAH KITA SAKSIKAN, DENGARKAN DAN SIMAK BERSAMA PIDATO KENEGARAAN PRESIDEN REPUBLIK INDONESIA DALAM RANGKA HUT KE – 75 KEMERDEKAAN REPUBLIK INDONESIA.



DENGAN BEGITU TELAH TERPENUHILAH SELURUH AGENDA RAPAT PARIPURNA KITA PADA HARI INI, UNTUK ITU SAYA SAMPAIKAN UCAPAN TERIMA KASIH, DAN PENGHARGAAN YANG SETINGGI-TINGGINYA, ATAS KESABARAN, PERHATIAN DAN KESEDIAAN REKAN-REKAN ANGGOTA DEWAN SERTA PARA UNDANGAN, DALAM MENGIKUTI SELURUH RANGKAIAN AGENDA RAPAT PARIPURNA HARI INI, HINGGA SELESAI.

UCAPAN TERIMA KASIH KHUSUSNYA SAYA SAMPAIKAN KEPADA SAUDARA GUBERNUR KALIMANTAN TIMUR BESERTA JAJARANNYA DAN REKAN – REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH KALIMANTAN TIMUR.

UCAPAN TERIMA KASIH JUGA SAYA SAMPAIKAN KEPADA REKAN - REKAN PERS, WARTAWAN MEDIA CETAK DAN ELEKTRONIK, YANG TELAH MELIPUT JALANNYA RAPAT PARIPURNA HARI INI, SEHINGGA DAPAT DIKETAHUI OLEH MASYARAKAT LUAS.

PADA KESEMPATAN INI PERKENANKANLAH SAYA ATAS NAMA PIMPINAN DAN SELURUH ANGGOTA DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, MENYAMPAIKAN PERMOHONAN MAAF, JIKA DALAM PELAKSANAAN RAPAT PARIPURNA INI TERDAPAT HAL - HAL YANG KURANG BERKENAN.

#### **HADIRIN RAPAT DEWAN YANG SAYA MULIAKAN**

SEBELUM MENUTUP RAPAT PARIPURNAINI, IZINKANLAH SAYA MENGAJAK HADIRIN UNTUK BERDO'A SEJENAK SESUAI DENGAN AJARAN AGAMA DAN KEYAKINAN KITA Masing-masing.

UNTUK LEBIH HIKMATNYA, HADIRIN DIMOHON BERDIRI  
**BERDOA DIMULAI.**

**BERDOA SELESAI**

HADIRIN DIPERSILAHKAN DUDUK KEMBALI.

AKHIRNYA DENGAN MENGUCAPKAN :

**ALHAMDULILLAHIRROBBIL 'ALAMIN**

**RAPAT PARIPURNA KE - 21** DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, TAHUN SIDANG 2020 DENGAN INI SAYA  
NYATAKAN DITUTUP.

----- **PALU DIKETUKKAN** -----

----- **3 X** -----

TERIMA KASIH

WABILLAHITAUFIKWALHIDAYAH

WASSALAMU 'ALAIKUM WR. WB.

SELAMAT SANG DAN DALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA.

\* \* \*